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FDP-PARTEICHEF JOHANNES BARON: „DA KANN
SICH WAS ENTWICKELN“
06.11.2017

Höchster Kreisblatt-Interview

FDP-Parteichef Johannes Baron: "Da kann sich was entwickeln ...

... Die Bundestagswahl hat vor allem für die Liberalen einiges verändert. ...

...Auf Bundesebene ist es tatsächlich grundsätzlich anders. Da gab es in den

vergangenen Jahren auch keine punktuelle Zusammenarbeit in einzelnen Frage ... Der

Wille ist da, aber die FDP wird sich nicht verbiegen bis zum Brechen.

Und Ihr Tipp, Herr Baron? Wie stehen die Chancen? Fifty-fifty?

BARON: Ein bisschen besser als fifty-fifty. Aber es ist noch nicht durch."

Alles auf: https://tinyurl.com/y828n8g6
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